

しろきた

編集・発行

城北地区まちづくり協議会



2月3日に龍尾神社で行われた「節分祭」の様子です。
午後4時半には年男たちによる「豆撒き・お菓子撒き」が行われ、大勢の参拝者で賑わいました。

—— 安全安心の呼び掛け「のぼり旗」の設置 (安全安心部会) ——

2月に各区の公園や公民館に「地域で守ろう!!子どもの安全」「みんなで作ろう安全・安心のまち」「防犯パトロール実施中」の3つの標語の「のぼり旗」を立てました。



城北地区ふれあいセンターのご案内

利用時間 午前9時～午後9時 **施設** 交流室(会議室)/7室 ホール/1室

TEL:24-0299 **★ どうぞお気軽にご利用ください ★**

安全安心部会

■安全安心講座

12月12日(木)ふれあいセンターにおいて、最近頻繁に発生している特殊詐欺等の未然防止のため「掛川市消費者協会」による寸劇や「県西部県民生活センター」による講話が開催され、30名の方が熱心に聴いておられました。



教育文化スポーツ部会

■第30回トリムバレー大会

11月24日(日)城北小学校体育館において、普段の運動不足を解消するため、地区内の中・青年などが参加、日頃の仕事を忘れ無邪気にボールを追い掛けました。幸い大きなケガはなかったようです。

「城北町区」優勝おめでとう！



■史跡巡りウォーキング

2月2日(日)小春日和の中、旧東海道沿いの史跡巡りを実施。43名が参加しました。「猫の手の会」のガイドにより、十九首塚、第三代目尾上菊五郎の墓、松ヶ岡(旧山崎家)、蔭の門、元オランダ商館長の墓、龍華院を見学し、地区の仲間の親睦を深めました。

■グランドゴルフ大会

2月8日(土)に下西郷記念公園において、グランドゴルフ大会が開催されました。

参加者57名で冬晴れの空の下、親睦を深めながらグランドゴルフを楽しみました。

男女上位5名の方が表彰されました。



地域振興部会



■スワッグ手作り教室

この8月に地区内に創設した女性部「tutti」トゥッティのメンバー4人が企画した最初の事業です。講師を外部から招いておしゃべりしながら素敵なスワッグを製作しました。来年度も楽しい企画を予定しております。

◆女性部「tutti」トゥッティでは
入部希望者を大募集中です!

■新春講演会

1月19日(日)ふれあいセンターにおいて西原茂樹氏(前牧之原市長)による「対話によるまちづくり」と題した講演会を開催。31名が出席。

講師は、SBSテレビの夕方番組にレギュラー出演するなど、話し上手で聴きやすく、まちづくりについても、掛川市が手法を教えていただくほど、「会議とは」「ファシリテーターの活用」など、大変参考になりました。



人材バンク活用事業

■パソコン教室(後期)



1月25日(土)~2月22日(土)まで5回開催。AI時代に挑戦する男女8人が参加。初心者コースということで、講師の鈴木純一さん(城北町区)をはじめとするスタッフの熱心で温かいご指導のおかげで大変上達された様子でした。

皆さんお疲れさまでした。



■アクセサリー手作り教室

1月11日(土)~2月22日(土)まで4回開催。地区内の女性やお子さん含めて延べ36名が参加。講師の浅井正子さん(下西郷区)の優しい指導で、ネックレスやブローチなど皆さん素晴らしい作品を制作、大変好評でした。





健康福祉部会



■第6回ブローゴルフ大会

2月22日(土)にふれあいセンターにおいてブローゴルフ大会が行われました。今回から個人賞(男性・女性)も設けたため会場は熱い声援や笑い声で楽しい雰囲気に包まれました。

また、採点集計中のビンゴゲームも大いに盛り上がり、合同いきいきサロンの様な和気あいあいとした大会になりました。参加人数は25名(各区5名)で、団体優勝は北門区でした。



環境美化部会



■生活環境パトロール

2月29日(土)環境美化部会員や区の三役などにより、西郷県道の東側の北門区及び下西郷区を対象に、良好な生活環境を維持するため、不法投棄や側溝の破損、公園の環境等を監視しました。

特に大きな問題箇所はありませんでした。



「地区における子育てサポート」 (掛川市子育て協働モデル事業)



■子育てママ・パパのリフレッシュ

子育て中の親の息抜きに月2回「ママ・パパリフレッシュ」を開催。子ども達を市託児サポーターが預かり、ママ・パパの自由時間を応援、保健師や子育てコンシェルジュの講話や相談、また、アクセサリ教室や編み物教室の開催など延べ約50人のママさんが参加。

*11~2月の間に計8回、9:30~12:00ふれあいセンターで行いました。



託児サポと遊ぶ子どもたち



保健師との懇談



子育てコンシェルジュとの意見交換

菊川吹奏楽団と一緒に!



■ファミサポ・託児サポとの合同交流会

12月7日(土)合同交流会を地元のふれあいセンターで開催。

サポーターや子育て中の親子などが参加。活動状況、ワクワク遊び、菊川吹奏楽団の演奏、意見交換が行われコミュニケーションが深まりました。

城北地区まちづくり計画改定について(令和3~7年度の5年間)

1. 将来像や基本方針、目標の再確認
2. 既存事業の振り返り(平成28年度策定)
3. 地区民意見の反映
(アンケート・ワークショップなど)
4. スケジュール



4月	改定委員会の立ち上げ、スケジュールの決定
5~10月	地区民との対話、改定委員会等での協議
11~12月	幅広い世代の人からの意見やアイデアを取りまとめ
1月	新規計画の決定と周知、4月⇒新計画に基づく事業実施

みんなでまちづくりを考えよう

スポ少紹介

■城北野球少年団

城北野球少年団は現在、新6年生7名・新5年生10名・新4年生5名・新3年生3名・新2年生1名の計26名で活動しています。(内3名女子)

野球を通し社会に適用できる人づくりとして【強いハート】を育てて行きたいと思っています。

体験入団をご希望の方は既に入団している父母の方へご連絡ください。未経験OK!!女の子もOK!!さあ!一緒に野球やろう!!

【代表】 山崎 090-1419-7140



■掛川城北バレーボールスポーツ少年団

私たち掛川城北VSCは、男女混合のバレーボールチームです。日々の練習では体力、精神力、礼儀作法そして何よりチームプレーのバレーボールは、思いやり助け合いの心を育てます。

バレーボールだけではなく!クリスマス会、プールや遊園地など監督の突然のサプライズ、楽しいイベントも盛り沢山です。

一緒にバレーボールをやりたいお友達大募集中です!見学や体験いつでも来てください!

【ブログ】 <https://ameblo.jp/kakegawa-jyohoku-vsc/>



「地域のあの人この人」(各区の新成人の紹介)



北門区 浦上 琴葉(ことば)



私は無事、成人式を迎えることができました。

今まで育ててくれた両親に感謝し、今度は恩返しができるよう、自立をし、自分の行動に責任を持ち、自分で選択していかなくてはなりません。

私は自分が生まれ育った地元地域で活躍するために、今専門学校で勉強をしています。自分で決めた道を信じ、目指す場所に辿り着くよう、努力していきたいと思います。

城北町区 馬場 啓人(ひろと)



二十歳になり、無事成人式を迎える事が出来ました。

私はこれまでの二十年間、様々な人に支えられてきました。両親、先生、近所の方々、皆、私達を正しい方向へ導き、社会の一員として、手本を見せてくれました。

二十歳になり、これからは私も手本となる人間にならなければなりません。

そのために、大人としての責任を持った発言や行動を心掛け、二十年間、私を育ててくれた家族に感謝の気持ちを忘れず、日々生活して行きたいと思います。

弥生町区 鈴木 陽太(ようた)



僕はこの度成人を迎えました。

成人を迎えた事、社会人になった事、地区の青年になった事により様々な物への見かたが変わりました。家族や周りの大人に支えられて生きてきた事がわかりました。子供からは感謝されずともそれでも支え続けてくれる人達を見て「かっこいいな」と思いました。

僕もいつか今の子供たちが大人になった時に、「かっこいい」と思われるような自分で自分がかっこいいと思えるようなそんな大人になりたいです。

下西郷区 中林 稚奈(ちな)



無事に成人式を迎えることが出来ました。

これまで育ててくれた両親、支えてくれた多くの方々へ心より感謝致します。

大人になると、ことばの意味も重くなってきます。「ありがとう」と思うだけではなく、言葉や態度で感謝の気持ちを表現し、自分の心を素直に伝えられるようになりたいと思います。

健康福祉部会 ふくしだより

掛川蓬萊座観劇



北門区いきいきサロン

いきいき いきいき サロン



バルーンづくり



下西郷西区いきいきサロン

下西郷区 新年交流会



子供会の演劇を観劇

歳末助け合い募金 助成金事業

区名	事業名	実施日
北門	交流会	12/22(日)
弥生町	クリスマス会	12/22(日)
下西郷西	新年交流会	1/11(土)
下西郷	新年交流会	1/18(土)
城北町	新年会	1/18(土)

北門区 交流会



子供と一緒にゲームを楽しむ

下西郷西区 新年交流会



みんなでじゃんけん大会

城北町区 新年会



高齢者とボランティアとの昼食

弥生町区 クリスマス会



子供との楽しい昼食

折り紙と飾り台づくり



弥生町区いきいきサロン



べんべん小町の踊り



下西郷区いきいきサロン

各区の話題

北門区

北門公園の樹木の剪定

北門公園内の樹木の剪定を市にお願いをしました。
毎年台風シーズンになると強風で樹木が倒れて、停電になる等のおそれがあった為、剪定を依頼したものです。

2月上旬、業者による剪定が行われ、写真の通り、スッキリと樹木が坊主頭になり、青空が広がって見られるようになりました。



城北町区

新春もちつき大会

1月26日、毎年恒例の「三世代交流・新春もちつき大会」が実行委員主催で公会堂で、行われました。

子供、親、祖父母が150人近く集まり、つきたてのお餅に「餡子やきな粉」をつけて大人も子供も一緒に頬張り、みんな笑顔で賑やかに楽しみました。



弥生町区

同報無線屋外受信設備「訓練放送」

弥生町区自主防災会の設備機材の点検を、3月1日(日)に実施しました。平成29年8月JA掛川市農協本所解体に伴い、設備が弥生公園に移設されてから、自主防では触れたことがありませんでした。当設備を知り利用する事も重要と認識し、自主防災会役員で「訓練放送」を実施しました。取扱いは簡単で今後の活動に利用していきたいと思えます。



マイクで伝達事項を伝える情報班

下西郷区

御神木に宿った桜(龍尾神社)

5年前、御神木のモミの木が枯れ伐採を余儀なくされた時、伐採作業を行う作業員が御神木の地上15m位のところから生えている小さな桜の木を見つけた。その桜の木をポットに植えていたところ成長した桜の木が、今年見事に花を咲かせました。見た目は河津桜に似ているが、色合いと咲く時期が違うため桜の品種は不明。御神木に宿っていた桜のため今後も管理し、御神域で育てて行こうと思えます。



下西郷西区

令和最初の初詣

下西郷西長寿会は、1月23日令和最初の初詣に諏訪大社上社にお参りしました。

当日はあいにくの雨模様でしたが総勢37人にぎやかに行ってまいりました。御柱の前で記念写真をパチリ！



冀北学園

園児と楽しいコマ回し

中央幼保園の年長児 3クラスで、コマ回しを教えました。自作のコマを持った園児さんたちは、やる気マンマン！それに合わせて、城北地区の皆さんも本気のコマ回しを見せていました♪お孫さんと一緒に遊べたりと、楽しい活動になりました。

